



Medienmitteilung

Datum: Montag, 12. August 2019
Sperrfrist:

A8 / Lungern Nord - Giswil Süd, Tunnel Kaiserstuhl

Im Abschnitt zwischen den beiden Umfahrungen Giswil und Lungern der Nationalstrasse A8 entsteht in den nächsten rund 10 Jahren der Tunnel Kaiserstuhl. In der Woche vom 19. August 2019 starten in Bürglen die ersten Vorbereitungsarbeiten im Zusammenhang mit dem neuen Tunnel.

Zwischen Bürglen und dem zukünftigen Portal Nord des Tunnels Kaiserstuhl (beim OWI-Land) entsteht eine neue Wasserleitung. Diese versorgt in einer ersten Phase die Baustelle mit Wasser und im Endzustand den Tunnel Kaiserstuhl mit Löschwasser.

Bis ins Jahr 2023 sind weitere Vorbereitungsarbeiten geplant. Unter anderem wird auf der ganzen Länge des Tunnels ein Erkundungsstollen erstellt. Die Hauptarbeiten starten voraussichtlich ab dem Jahr 2024.